

「上川原んち」(熊谷市小島)にて公演(第52回)

2017.10.24

台風が前日通り抜けた10月24日、台風一過の晴天とはいかず、どんよりした午後、熊谷運動公園の西にある「上川原んち」という洒落た外観のデイサービス施設へ伺いました。

今日は10月度のお誕生会ということで、その余興として招待頂いたようでした。



冒頭、30数名の方々の中で今月のお誕生日の方々にプレゼントを渡され、Nさんコンビの「ハッピーバースデー」のオカリナ演奏でケーキのろうそくが消されるという演出が・・・

今回はデイサービスの方々が多く、皆さんの反応も良く、元気があり、我々も楽しく演じることができました。



いつもの通り「基本」から始め、Nさんの太鼓に合わせて、皆さんにも手拍子で応じて頂きました。





次に、「きよしのズンドコ節」、
「キヨシ」の掛け声も頂きながら、われわれも
もう慣れたもので演じられたかな・・・

そして、玉すだれの最後は「麦畑」(今日はメン
バーの都合で一組は男同士のペアとなりました)、
ここでも音楽に合わせて手拍子も多く、演じる
我々も乗って来ましたネ。



次はマジック、Kさんのいつもの黄色と赤のひもが一瞬
にして上下入れ替わるものやネクタイの首抜けなど、皆
さんにも大いに喜んで頂きました。

Iさんの水を使ったマジック、これは何処でも喜ば
れます。新聞に透明な水を入れ赤い水を出すもの！
今回も大成功！！





Nさんコンビによるオカリナ演奏、「エーデルワイス」、「見上げてごらん夜の星を」の二曲を演奏、済んだ音色に利用者の皆さんだけではなく、職員の方々からも大きな拍手が頂けました。

最後に「触れ合いタイム」

初めて玉すだれに触れた方も多く、皆さん阿弥陀様を作って、にこやかに職員の方のカメラに納まっています。



公演も終了し、皆さんから「楽しかった」「良かった」のことばを頂き、我々一同も元気を貰い、感謝！感謝！の気持ちで施設を後にしました。

(記：加藤 治朗)

(写真：中山 陽子)